

石二小だより

第52号 平成28年12月20日(火)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724 【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page_id=145

平成28年度重点目標「考えをつたえ合おう」

手作りゆべしはおいしいなあ!



14日(水)にはJAの佐藤さんにお越しいただき、ひばり・わかたけ学級がゆべし作りに取り組みました。まず、佐藤さんから材料と手順を教えてくださいました。小麦粉や米粉、砂糖、しょうゆにお湯を加え、一生懸命にこねました。ごまやくるみも入れて、ねっとりとするまでこね上げたら、適当な大きさに切り分けて、そこにあんこを入れて団子状にしました。それをホイルに乗せて20分

ほど蒸したらでき上がりです。粗熱をとるために少し時間が必要なのですが、子どもたちはその冷める時間ももどかしかつたようで、早く食べたそうな様子でした。最後にみんなで試食をしました。米粉が入っていたせいか、とてももちもちしていておいしかったです。作り方もそれほど難しくないので、家庭でもできそうな感じでした。

私たちの暮らしと税金

16日(金)には相双法人会から遠藤さん(PTA会長さん)と管野さんにお越しいただき、6年生を対象に租税教室を行いました。まず、日本では現在消費税が8%ですが、北欧のデンマークでは25%であることや、世界で税金のない国はないことを教えていただきました。その後DVDを見ながら、もし税金がなくなったら私たちの生活はどうかということ学習しました。例えば、公立の学校は税金で建てられており、そこで使っている机や椅子などの備品も税金で購入されています。また、小学生一人当たり年間約86万円の税金が使われているそうです。最後に、およそ10kgある1億円の札束(レプリカですが…)を持たせてもらいました。日本国憲法では、納税は勤労、教育とともに国民の三大義務とされています。税金は、私たちの生活のために有効に使われていることを学習しました。



《裏面もご覧ください》



まもなく始まる冬休みに向けて、南相馬市教育委員会から下記の通りの文書が出されました。各学級でも担任から指導しますが、ご家庭でも十分に注意してくださるようお願いいたします。

- ① 日没が早く、他地域の人が多く市内に出入りしている現状から、わいせつ、声かけなどの事案に巻き込まれないようにしましょう。
- ② できるだけ早い帰宅を心がけ、用事のない時は夕方や夜の外出は控えましょう。また、できるだけ一人での行動は控えましょう。
- ③ インターネットやスマートフォンなどのネットトラブルによる性犯罪等に巻き込まれないように、フィルタリングを利用したり家庭内でのルールを決めたりしましょう。また、ネット上への悪意のある書き込み（誹謗、中傷、犯罪予告等）は、名誉毀損罪、侮辱罪、威力業務妨害などの罪にあたることを知りましょう。
- ④ 冬休みは気の緩みから事故が起こりやすいため、特に小学生は「飛び出し防止」を心がけましょう。
- ⑤ 火遊びによる火災を防ぐため、マッチやライターなどをきちんと管理しましょう。

※ 平成28年12月15日付け福島民報